

8 MAI 2017

# SUVIS BIODIVERSITÉ



## "Redécouverte d'une population relique"

Aujourd'hui, l'association S'PECE est à Trets, et cherche la population de Tortues d'Hermann recensée jusqu'en 1998. Présence confirmée !!

Une femelle et un mâle d'une vingtaine d'années ont pu ainsi être contactés.

Nous avons continué les recherches dans l'après midi, espérant voir un juvénile !

Le milieu de maquis clairsemé et de dalles est assez sympa. Un Psammodrome d'Edwards a également été aperçu.



## Infos :

Lieu

Maquis

Commune

Trets

Date(s)

08/05/2017

Représentants de  
S'PECE

Vincent Mariani  
Chloé Deyna